
Fraktionsmitglieder:

Leopold Arning, CSU,
Franz Federmann, CSU,
Barbara Götz-Schubach, CSU
Sebastian Kriesel, CSU
Tobias Müller, FDP
Sibylle Schrott, CSU
Manfred Spannagl, CSU
Christina Stelzer, CSU
Silvia Weber, CSU
Christa Zeilermeier, CSU,

Antrag zur Sitzung 10.02.2021

Sorgentelefon für Seniorinnen und Senioren

Der Bezirksausschuss 22 bittet die Landeshauptstadt München, ein Sorgentelefon für Seniorinnen und Senioren einzurichten und diese Telefonnummer entsprechend bekannt zu machen.

Begründung:

Da viele Seniorinnen und Senioren, die entweder alleine leben oder aber keine Hilfe oder Zuspruch haben.

Auch können viele das Haus nicht mehr oder nur eingeschränkt verlassen. So fehlt es oft an Sozialen Kontakten und Hilfestellungen zur Bewältigung des Alltags.

Für diesen Personenkreis muss eine sichere Anlaufmöglichkeit per Telefon geschaffen werden wo Sie Unterstützung erfahren.

Dieses Sorgentelefon kann auch in die Arbeit der Alten- und Servicezentren eingebunden werden. Notwendige Personalmehrbedarfe sind hierzu zu schaffen.

Damit man aber nicht Alleine auf sich gestellt ist, sollen Beratungsstellen, wie das Alten- und Servicezentrum, hierbei unterstützen und zur Seite stehen.

Für den Antrag
Sibylle Schrott
Barbara Götz-Schubach
Sebastian Kriesel